

Miguel Ángel Yoldi Fabeiro



Texto: Pepe Fdez del Campo / Fotos: FAP

Cuando preguntas a sus colaboradores qué resaltarían de Miguel Ángel Yoldi, es común escuchar que “no le gustan los líos”. Fama de hombre conciliador, en cuanto surgen diferencias, con visos de convertirse en una discusión, enseguida interviene para que las aguas vuelvan a su cauce. Otra de sus características, tal vez como consecuencia de su actividad profesional y ligada a la gestión económica de las empresas en las que ha trabajado, es la de ser un hombre observador y calculador. Con ganas de trabajar y apoyándose en un equipo en el que sabe delegar, afronta la dirección de la más importante Federación Autónoma por número de miembros e instalaciones.

**Presidente Federación
de Pádel de Andalucía**



El Padelista: Nuevo presidente de la Federación Andaluza de Pádel. Después de haber sido directivo en varias ocasiones y con diferentes presidentes, ¿qué es lo que le ha movido para presentarse a la jefatura de la FAP?

Miguel Ángel Yoldi: "Bueno, mi vida siempre ha estado ligada al deporte y durante un periodo he formado parte de la estructura federativa del pádel andaluz, ésto y el momento que se vivía previo al periodo electoral, que era de desgaste de la anterior junta directiva y de un descontento generalizado de los federados, me animó a presentar un proyecto que renovara la gestión y promoviera el crecimiento de nuestro deporte que estaba estancado en Andalucía"

EPD: En su labor profesional, usted es el gerente de un centro de enseñanza privado. ¿Cómo compagina ambas actividades?

MAY: "Sobre todo con la labor inestimable de grandes equipos de trabajo. Es verdad que hay momentos de máxima intensidad, y esos momentos son retos que te impulsan a tener mayor capacidad y el estímulo necesario para alcanzar los objetivos marcados. Puedo decirle que estoy al 100% e ilusionado con el proyecto que encabezo, en el que me acompañan personas de gran valía, y así es fácil compaginarlo"

EPD: La FAP es una de las mayores federaciones autonómicas por nº de licencias y de instalaciones construidas. ¿Le puede llegar a abrumar tanta responsabilidad?

MAY: "Como dice usted, Andalucía es de las más importantes en el pádel nacional. Diría, sin querer ser prepotente, que es la primera en federados, instalaciones y, sobre todo, en practicantes, pero

>> "... el momento que se vivía previo al periodo electoral que era de desgaste de la anterior Junta Directiva y de un descontento generalizado de los federados, me animó a presentar un proyecto que renovara la gestión..."

OTROS DATOS:

Miguel Ángel Yoldi Fabeiro:

- _Presidente Federación de Pádel de Andalucía
- _Fecha Nacimiento: 11/4/1965 (Sevilla)
- _Familia: tres hijos, una chica de 15 años (Carmen) y dos chicos de once años (Manuel y Miguel Ángel)
- _Diplomado en Ciencias Empresariales por la Universidad de Sevilla.
- _Director Económico de Empresa Constructora de Obra Civil (Pabellón de Mónaco, Puerto. Náutico de Gelves,..)
- _Asesor económico profesional de diferentes empresas.
- _Gerente de Centro de Enseñanza privado.
- _Practicante de diferentes modalidades deportivas a nivel federado: Balonmano, Fútbol, Vela, Squash, y por supuesto pádel desde 1996.



>>“Lo más importante de la FAP es el grupo humano que tiene, con un alto nivel de implicación y de motivación.”

ello no debe abrumarme, sino estimularme para trabajar y que el potencial que existe vaya plasmándose en títulos, en mayor número de federados y en una competición de mayor calidad”

EPD: ¿Podemos afimar sin miedo a equivocarnos que el pádel se gestó en Acapulco, pero nació en Andalucía?

MAY: “Parece que así fue, por la información que manejamos de los inicios de nuestro deporte, y se localizó en la costa malagueña. Pero para mí lo importante no es el origen, sino el destino o futuro de nuestro deporte. Andalucía debe estar siempre entre los primeros y para ello hay que trabajar, trabajar y trabajar...”

EPD: ¿Está afectando la crisis a la construcción de clubes y pistas de pádel o podemos decir que en el pádel la crisis se nota menos?

MAY: “Creo que la crisis es para todos. Hemos caído en una situación económica crítica y el pádel también la sufre. Sí es verdad que ha existido un boom de nuestro deporte en la primera década

del siglo XXI y que ha dejado una amplia oferta de instalaciones deportivas para poder practicarlo, pero esos clubes que surgieron en momento de bonanza económica hoy sufren por hacer viables sus instalaciones y realmente se les ve debilitados, por ello la Federación no puede ser un lastre para ellos, sino al revés, les debemos mucho y es la posibilidad que nos brindan para practicar nuestro deporte”

EPD: Para el desarrollo del deporte ¿qué considera más importante, la creación de clubes de ámbito privado o público?

MAY: “Creo que la combinación correcta es la gestión privada de instalaciones con el apoyo de las instituciones públicas en la promoción del pádel y, sobre todo, del deportista de categorías inferiores”

EPD: ¿Existe rivalidad con la FEP o, por el contrario, la relación es de colaboración mutua?

MAY: “El bienestar del pádel pasa obligatoriamente por una convivencia armónica entre la FEP y las demás federaciones autonómicas.



>>“...esos clubes que surgieron en momento de bonanza económica hoy sufren por hacer viables sus instalaciones y realmente se les ve debilitados, por ello la Federación no puede ser un lastre para ellos sino al revés.”



Sí, es verdad que todas las federaciones tenemos nuestras necesidades y por ello nuestra relación con la FEP debe ser consensuada, equilibrada y negociada. Nosotros nos debemos a los federados andaluces, pero con el crecimiento y desarrollo del pádel andaluz favorecemos el crecimiento del pádel nacional”

EPD: ¿Con qué apoyos, tanto de ámbito público como privado, cuenta la FAP?

MAY: “La verdad que en los días que corren es difícil encontrar apoyos, sobre todo económico. Nosotros hemos creado un área nueva que es la de Marketing y Recursos Externos, que está llevando a cabo una labor importantísima alcanzado acuerdos de patrocinio que son muy satisfactorios para la FAP y que le dan una nueva imagen a la Federación (HEAD, Egalité, Rodia, Torres Transfer, El Corte Inglés, Spagnolo, etc...). Se está haciendo un gran trabajo”

EPD: El calendario de la FAP es extensísimo, supongo que contará con un equipo muy competente.

MAY: “Lo más importante de la FAP es el grupo humano que tiene, con un alto nivel de implicación y de motivación. Hemos consegui-

>> “...el más importante y prioritario es fortalecer y dinamizar el crecimiento de las Delegaciones Provinciales. Éstas tiene que tener una estructura definida.”



do, con un cambio en la forma de gestionar, la implicación de todos los miembros de la FAP. Nuestro planteamiento de inicio de legislatura era ir profesionalizando las áreas técnicas de la Federación para darle independencia y un aspecto más técnico que político. Llevamos sólo seis meses al frente de la Federación y los cambios han sido muchos, y estos serán visibles para los federados con el transcurso del tiempo”

EPD: ¿Cuáles son sus objetivos a corto y largo plazo al frente de la FAP?

MAY: “Para mi el más importante y prioritario es fortalecer y dinamizar el crecimiento de las Delegaciones Provinciales. Éstas tienen que tener una estructura definida, recursos suficientes, representatividad pública, ya que son las que va hacer posible que el pádel andaluz crezca”

EPD: Siempre se habla de la importancia del deporte base, ¿qué criterio van a seguir para la promoción de las nuevas generaciones?

MAY: “Es evidente que el futuro de cualquier deporte depende de los pequeños de hoy y mayores de mañana. Nuestro planteamiento es dotar de cursos de tecnificación, de recursos económicos para que participen en los circuitos profesionales y vayan adquiriendo experiencia, clinic con jugadores profesionales, etc...el futuro es de ellos!”

EPD: El turismo “de fuera” puede ayudar a la internacionalización del pádel ¿Puede la FAP aprovechar esta circunstancia para lograr esa promoción internacional?

MAY: “Claro. Es el momento de empezar a plantearse que nuestro deporte tiene obligatoriamente que internacionalizarse, debemos crecer hacia otros países. Así lo haremos más importante”

EPD: Parece que los problemas en el pádel profesional no acaban nunca. ¿Qué opinión te merece la situación actual y el hecho de que se hayan presentado 2 calendarios, uno por parte del PPT y otro por el WPT?

MAY: “Básicamente, desde la Federación gestionamos el deporte amateur y los circuitos profesionales son un referente para los aficionados. Espero que este hecho no perjudique la imagen del pádel profesional”

EPD: ¿Por qué hecho/obra te gustaría que te recordasen al final de tu mandato?

MAY: “Bueno, sólo deseo que mi paso por la FAP se recuerde como la persona que fue capaz de dinamizar un cambio en la forma de trabajar y que consiguió que nuestro deporte tuviese un impulso ejemplar para los deportistas alcanzado una participación masiva de los andaluces en la competición federada”



>>“... todas las federaciones tenemos nuestras necesidades y por ello nuestra relación con la FEP debe ser consensuada, equilibrada y negociada.”